

Les dossiers du moment

Accompagner les changements de société par IGR IAE Rennes

Histoires normandes

CCI'UP Caen Normandie

Accueil > Formation

Orientation. Dans cette école, les lycéens viennent en immersion pendant leurs vacances

À l'heure de Parcoursup, de plus en plus de lycéens consacrent une grande partie de leur temps libre à faire des stages et travailler leur projet d'orientation. À l'image de Lilie Christien, qui a profité de ses vacances pour traverser plus de 500 km, et venir découvrir l'Institut d'ostéopathie Rennes-Bretagne, lors d'une demi-journée en immersion.



L'Institut d'ostéopathie Rennes-Bretagne accueille les lycéens pour des demi-journées en immersion, les mercredis et vacances scolaires. | CORENTIN LAIGNEAU

Ouest-France Communication Contenu sponsorisé par

Institut d'ostéopathie Rennes-Bretagne

Publié le 22/12/2025 à 10h18

Abonnez-vous

« J'ai envie de devenir ostéopathe depuis le collège. C'était important pour moi de voir concrètement comment ça se passe ». En janvier 2025, Lilie Christien profite de ses vacances pour venir découvrir l'Institut d'ostéopathie Rennes-Bretagne de Bruz (35). « Je ne voulais pas me déplacer seulement pour les portes ouvertes, confie cette jeune habitante des Hauts-de-France. Mais pour une demi-journée d'immersion, ça valait le coup ».

ouest
france

Ne soyez plus
à l'Ouest

Dès 6,99€ / mois



Lycéenne, Lilie Christien a effectué un stage immersif d'une demi-journée à l'Institut d'ostéopathie Rennes-Bretagne, à Bruz (35). | DR

Durant une demi-journée, Lily effectue une visite complète des locaux, découvre la clinique pédagogique et l'accueil des patients, échange avec des enseignants et étudiants et assiste à des cours. « **La séance pratique sur la structure du pied et le cours théorique de biomécanique m'ont passionné** », s'enthousiasme alors la lycéenne. Confortée dans son choix, elle décide de passer son entretien d'admission la semaine suivante. Depuis septembre dernier, elle est officiellement élève de l'école située sur le [campus de Ker Lann](#).

Éviter les erreurs d'orientation

La directrice de l'école, Marylène Bourgin, tient à cette confrontation au réel : « **Les jeunes ont besoin de vérifier que la formation correspond à leur projet. Les études sont longues, coûteuses, et le métier demande un engagement important. L'immersion permet donc de réduire les erreurs d'orientation et d'éviter les abandons en première année** ».



Des cours théoriques et pratiques sont dispensés aux lycéens. | CORENTIN LAIGNEAU

La directrice observe une évolution majeure, depuis qu'elle a créé l'école il y a 15 ans : « **Aujourd'hui, 60 % des candidats sont en terminale, contre seulement un tiers auparavant. Nous avons créé ces stages d'immersion pour répondre à cette demande de lycéens en manque de repères et de certitudes, alors même qu'ils sont confrontés à des choix décisifs** ».

Candidatures ouvertes

C'est la deuxième année que l'Institut d'ostéopathie Rennes-Bretagne de Bruz ouvre ses portes aux lycéens désireux de voir concrètement si des études d'ostéopathie leur conviendraient, chaque mercredi et période de vacances scolaires. La démarche est simple : il suffit de s'inscrire en choisissant une date sur le [site de l'école](#). L'an dernier, près d'une centaine de lycéens ou étudiants en réorientation a pu vivre une demi-journée dans la peau d'un étudiant en ostéopathie.

L'Institut d'ostéopathie Rennes-Bretagne est la seule école de la région qui propose une formation initiale d'ostéopathie. Elle est agréée par le ministère de la Santé et dispose d'une clinique intégrée avec des salles de consultation mais aussi d'un laboratoire d'ingénierie pédagogique. « **Les étudiants peuvent imprimer des os et organes en 3D pour faciliter leur apprentissage de l'anatomie et ils ont accès à du e-learning et plus de 800 vidéos pédagogiques sur notre plateforme** », se félicite Marylène Bourgin.

L'Institut d'ostéopathie Rennes-Bretagne de Bruz n'est pas sur Parcoursup et ouvre chaque année le dépôt de candidatures dès septembre. La formation, de cinq ans, aboutit à un diplôme d'école reconnu par l'État. « **Il est possible de postuler même sans être issu d'une filière scientifique. La motivation est clé** », souligne la directrice.

Contenu sponsorisé. La rédaction n'a pas participé à sa réalisation.

Formation

Ouest-France Communication

Bruz

Santé

Éducation

Sciences

Ouest-France Communication Santé

>